

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711131 - ISMI NUR AINI LATIFAH

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak meminta menghangatkan dengan tangan, tidak meminta menarik daun telinga, tidak meminta membersihkan hanya boleh menggunakan isu(tanoa air), tidak meminta membersihkan dengan tissue jika ada yg keluar.tidak meminta menekan tragus setelah ditetaskan, tidak meminta mencuci tangan setelah tindakan
BALUT BIDAI	ok
KOMUNIKASI	cara bertanya terhadap pasien jgn seperti mengintrogasi ya dek. Gali keluhan utama & RPS dgn metode OLDCHART supaya informasi bisa didapatkan dengan baik. RPD juga harus digali lebih detail terutama yg berhubungan dengan keluhan pasien.
PEMASANGAN NGT	komunikasi, dokter kadang terlihat bingung
PEMERIKSAAN PAYUDARA	perlu bisa menjelaskan dengan bahasa pasien misalnya retraksi, inflamasi, hanya memeriksa limfonodi cervical aja
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Sput 1 cc untuk apa disiapkan? jangan menyiapkan alat yang tidak dipakai ya Ismi, tiap alat yang kita siapkan itu dibebankan ke pasien loh. handscoon steril yang masih berbungkus kok dipegang pakai korentang? berarti korentang sudah on ya. menghentikan perdarahan menekan dengan kassa steril tanpa menggunakan handscoon, inget darah itu infeksius ya Ismi. tidak menilai luka terlebih dahulu, hanya langsung menekan perdarahan. setelah hibiscrub kok dikeringkan dengan handuk tidak steril? kemudian dilanjutkan dengan menggunakan handscoon steril? lalu gunanya handuk steril apa? tidak disinfeksi terlebih dahulu sebelum melakukan anestesi. cara menyuntikkan anestesi tidak tepat, tangan kiri harusnya ngapain? tidak memasang duk steril. tekhnik penjahitan salah, nald voeder tidak mengunci jarum, jarum saat akan menusuk tidak 90 derajat, pinset cirurgis tidak mengangkat tepi luka. hati2 saat membuat simpul, jangan sampai mengagetkan pasien seperti itu. duk steril baru dipasang setelah penjahitan pertama selesai. luka tidak ditutup dengan apapun. edukasi tidak tepat. hasil jahitan longgar, kedua tepi luka tidak bertemu, simpul tidak kuat tersentuh saja lepas.
PROVOKASI NYERI	inform consent: ok. Dek pasien sakitnya adalah nyeri boyok, di soal juga sudah tertulis dengan jelas, kenapa yang di periksa daerah leher dan kepala. Laseq: tidak menyebutkan bila laseq positif pada sudut berapa, dan bila positif kecurigaannya dimana. O'Connel: Tidak dilakukan. Patric tidak menyebutkan bila positif kecurigaannya terhadap apa hanya mengatakan positif saja. Kontrapatrick kesimpulannya salah ya dek, harusnya positif tapi ismi bilang negatif, dan tidak menyebutkan bila positif terjadi pada kasus apa..
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	belum meminta pasien untuk melepas pakaian dalam,cuci tangan who belum benar,tangan sudah on karena lupa pasang duk steril diawal,cara memegang spekulum salah,cara mengoleskan spatula pada obyek glass kurang tepat (harusnya spatula tepat pada obyek glass jangan digeser tapi dibolak-balik),pemeriksaan kurang memperhatikan prinsip sterilitas